



N

Nuestro archivo

5 años | 29 de marzo de 2020

4.000 personas falsearon datos en aeropuerto

El ministro de Salud, Jaime Mañalich, advirtió ayer que cerca de 4.000 personas que ingresaron al país a través de aeropuertos completaron con datos falsos la declaración jurada instaurada por el covid-19, razón por la que el Ejecutivo no ha podido contactarlas para tomar las medidas preventivas necesarias ante posibles síntomas posteriores.

20 años | 29 de marzo de 2005

Piden 14 años de presidio para Mario Cabrera

Un nuevo paso en uno de los casos policiales más emblemáticos en la región de Atacama, se dio en la tarde de ayer cuando el Ministerio Público materializó la acusación en contra de Mario Cabrera Valdebenito por su presunta participación en calidad de autor en el asesinato de Carolina Tapia Rivera, ocurrido el 14 de marzo del 2003 en Copiapó.

14 años | 29 de marzo de 2011

Copiapó tendrá ciclovía completamente conectada

Son tres los proyectos para la construcción de ciclovías en Copiapó que están en evaluación y que al mismo tiempo podrían complementarse, ya que toman tramos existentes, la descongestión y un circuito conectado. Uno de los requisitos para tener una ciclovía real es tener un circuito conectado.